

La société [SAUREA](http://www.saurea.fr) (siège à Auxerre), qui a mis au point un moteur solaire autonome, a été récompensée. En effet, pour sa première mondiale, elle a reçu le prix start-up EDF Pulse qui vise les entreprises françaises et européennes qui innovent par leurs solutions technologiques nouvelles. Le prix reçu est le coup de coeur du public et il est assorti d'une dotation de 50.000 €. La société s'est distinguée face à 332 candidats et 12 finalistes. La commercialisation de ce moteur solaire autonome, le premier au monde, a débuté en juin dernier. www.saurea.fr